

Tob Timour abandonna la direction des affaires à Yang Timour; il mourut d'ailleurs peu de temps après à Chang Tou en septembre 1332, à l'âge de 29 ans; à la 12^e lune de 1330, il avait déclaré héritier son fils ALATENATALA, mais ce prince mourut à la 1^{re} lune de 1331; avant de mourir, Tob Timour ordonna de proclamer empereur un des fils de son frère Ming Tsoung.

Yang Timour proposa à l'impératrice POUTACHALI de proclamer empereur KOUROU DARA, surnommé YANG TEKOUS (Yen tiékous), fils de Tob Timour, mais cette princesse, qui avec l'aide de l'eunuque PAÏ TCHOU avait fait périr l'impératrice Papoucha, veuve de Hochila, qui l'avait épousée après la mort de la princesse Maïlati et fait reléguer TOGHAN TIMOUR, le fils de cette dernière et de l'empereur, dans une île de Corée, d'où il avait été envoyé à Tsing Kiang (Kouei Lin), dans le Kouang Si, était désireuse de respecter les volontés de Tob Timour; elle fit donc proclamer empereur le deuxième fils de Hochila, RINTCHENPAL (Ilientchepan, Yi lien tchen pan), âgé de sept ans et elle prit la régence avec SATI comme premier ministre; le nouveau souverain, qui était d'une santé délicate, mourut au mois de décembre suivant (3^e lune 1332).

Rintchenpal
Ning Tsoung

Yang Timour essaya de nouveau de faire élire Yang tekous, mais l'impératrice, fidèle à la promesse faite par Tob Timour, de réserver le trône aux fils de Hochila, fit revenir, du Kouang Si, Toghan Timour, fils de ce prince, âgé de treize ans. Yang Timour, à la tête des seigneurs de la Cour, se rendit à Leang Hiang, au sud de Ta Tou, au-devant du nouvel Empereur, qui, par timidité sans doute, le reçut fraîchement, mais il répara la mauvaise impression causée par cet accueil en épousant Pe Yaou, fille du puissant ministre qu'il fit déclarer impératrice à la 8^e lune. Yang Timour, épuisé par son incontinence, mourut en avril (13^e lune) de 1333; il avait épousé la veuve de Yisoun Timour.

Toghan Timour se rendit avec la cour à Chang Tou, où l'impératrice le fit proclamer empereur, à la 6^e lune; il fut convenu que Yang tekous serait son successeur.